



Amis pour la Non-Violence

INVITATION

La Non-Violence, ça s'apprend !

Journée Famille

Le 3 février 2024
De 10h à 16h30

Haute école de travail social et de la santé, Lausanne (HETSL)

Ch. Des Abeilles 14
1010 Lausanne
Suisse

Prix pour les membres : CHF 25.00
Prix pour les non-membres : CHF 30.00
Prix pour les 5 à 17 ans : Gratuit.

Pour obtenir davantage d'informations ou effectuer une réservation, nous vous invitons à visiter notre site web ou à scanner ce QR Code depuis votre mobile :



<https://amis-pour-la-non-violence.ch>

L'association « Amis pour la Non-Violence » est ravie de vous inviter à une journée spéciale dédiée à la non-violence.

Voici le programme complet de la journée :

10h00-10h30 : Accueil

Conférences

10h30-12h00 : Conférence de Monsieur Jean François Bernardini.

Ouverture de la journée avec une conférence de Monsieur Jean-François Bernardini « La Non-Violence, un équipement de vie pour le XXIème siècle ». Leader du groupe corse I Muvrini et président d'UMANI, ONG, dont la mission est de promouvoir la non-violence, M. Bernardini intervient en divers milieux pour sensibiliser chacun et chacune aux valeurs éducatives de la non-violence, ainsi qu'à la force de l'action non-violente. A ce jour, il a donné 600 conférences et rencontres pour plus de 100'000 juniors et adultes.

14h15-14h45 : Conférence de Monsieur Gabriel Galice, président de l'Institut International de Recherches sur la Paix à Genève (GIPRI) et professeur au Centre d'études diplomatiques et stratégiques de Paris, qui prendra la parole pour partager ses perspectives sur « La diplomatie plutôt que la guerre ».

15h00-15h30 : Conférence de Monsieur François Koenig, éducateur social, qui prendra la parole pour apporter un témoignage, celui du parcours de vie d'un cultivateur de la non-violence « Reflets, résonances, la non-violence une question de liens ? »

15h45-16h30 : Table-ronde et clôture.

La table ronde sera animée par Monsieur Luc Recordon, avocat, ancien Conseiller aux Etats.

12h00-13h15 : Pause déjeuner.

Nous offrirons des sandwiches et des boissons sur place pour que vous puissiez reprendre des forces et discuter avec d'autres participants.

13h30-15h30 : Activités ludiques et ateliers.

L'après-midi sera consacrée à des activités ludiques et ateliers, dont l'idée est de promouvoir la culture de la non-violence. Ils sont destinés aux enfants, jeunes, adultes et familles et seront animés par :

Mme Stéphane Descaves, formatrice en régulation non-violente des conflits. Depuis 2019, notre association l'invite régulièrement, pour animer les formations Tout Public.

Mme Khedidja Girardet, maître d'enseignement, responsable des mobilités internationales, filière Travail social, Haute école de travail social et de la santé, Lausanne.

Mme Maud Dujacquier, formatrice et formatrice en communication, évolution d'organisation et gouvernance partagée, membre du comité.

Mme Kim Ingold, formatrice et formatrice en communication et intelligence émotionnelle, membre du comité.

Mme Antoinette Mura, vice-présidente de l'association.

Exposition du Centre pour l'action non-violente (CENAC)

Ni Hérisson... Ni Paillasse